
Homélie pour le 13° dimanche année C 2022 

Après les fêtes pascales et les solennités qui ont suivi - la sainte Trinité, le Corps 

et le Sang du Seigneur -, nous reprenons ce dimanche le temps ordinaire qui nous 

rappelle à travers la page d’Évangile que nous venons d’entendre, les conditions, les 

exigences que comporte la suite de Jésus. 

Ces paroles de Jésus nous concernent tous qui que nous soyons, moines, ou laïcs, 

hommes ou femmes mariés, jeunes ou moins jeunes. Tous, nous pouvons nous 

demander « Qu’avons-nous faits de nos engagements baptismaux, matrimoniaux, 

sacerdotaux ou religieux… » 

À travers les trois personnes de l’Évangile de ce jour qui expriment le désir de 

suivre Jésus il nous est dit quelques choses d’essentiels, trois choses importantes, 

À savoir que :  

1. « Suivre le Christ c’est accepter d’être un pauvre de Dieu. : « Les renards 

ont des terriers, les oiseaux du ciel ont des nids, mais le Fils de l’homme n’a pas 

d’endroit où reposer la tête. » 

2. Suivre le Christ, c’est choisir avant tout d’annoncer le Règne de Dieu. 

« Laisse les morts enterrer leurs morts », Jésus souligne la radicalité de l’appel à 

le suivre. 

3. Suivre le Christ, c’est se tourner résolument vers un nouvel avenir… 

C’est s’engager dans une aventure toute nouvelle avec Lui. C’est accepter la 

liberté nouvelle qu’il nous propose. Car « celui qui met la main à la charrue et 

regarde en arrière n’est pas fait pour le Royaume de Dieu. » (p. François SIEKAPE) 

 Pour ma part j’ai déjà assez vécu pour me reconnaitre, en celui qui met la 

main à la charrue et tant de fois regarde en arrière, ou en celui qui mainte fois dit 

à Jésus oui, je te suivrai, mais d’abord… mais d’abord laisse-moi faire ceci et cela ; 

Oui, « d’abord mes affaires personnelles, puis ensuite, les affaires de Dieu… » 

Si dans cette en semblée d’autres reconnaissent comme moi, leur hésitation, 

leurs retours en arrière, leur refus, qu’ils ne désespèrent pas.  

Jésus ne nous enferme pas dans nos impasses, dans nos refus, il est venu 

pour nous pauvres pécheurs, pour nous guérir, nous libérer, de tout ce qui nous 

empêche de le suivre librement, de donner notre vie jusqu’au bout, jusqu’au bout… 



Alors humblement, demandons -lui par l’intersession de la Vierge Marie…un 

peu de cette audace, une petite graine de cette folie évangélique pour le suivre 

jusqu’au bout… 


